

Roller

Neuer Look in Bernburg, Hamburg und Pforzheim

Dienstag, 03.09.2019

Am gestrigen Montag, den 2. September, hat Roller gleich drei Märkte im neuen Ladenlayout geöffnet. Während in Bernburg ein ganz neuer Standort entstanden ist, wurden die Märkte in Hamburg-Hummelsbüttel und Pforzheim nach einem großen Umbau eröffnet.

Roller garantiert laut eigenen Angaben allen Kunden ein attraktives und innovatives Einkaufserlebnis. Dazu investiert der Möbel-Discounter bundesweit sowohl in neue als auch in seine bestehenden Märkte.

Neuer Look in Bernburg, Hamburg und Pforzheim

Links

- [Roller](#)